
平成２１年５月１９日 稲垣会長より その２ 

 

お疲れ様です。 

本日は、部会参加いただきましてありがとうございました。 

適正化事業の内容、目標件数の記載があります。 

ご確認ください。 

結構な数字で、かなりの手間を掛けてされるようですね。 

今日の部会も、たくさんの皆様に助けられて進めさせて頂きました。 

また、次回の部会におきましても、同じ地域の仲間での情報共有、交換の形で、

積極的にご質問、補足、訂正、加筆、確認、いただけますようお願い申しあげ

ます。 

いつもいつもありがとうございます。 
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